Por dedazo designará el PAN a sus candidatos en Guanajuato; hará alianzas

CARLOS GARCÍA

CORRESPONSAL LEÓN, GTO.

El Partido Acción Nacional (PAN) elegirá por dedazo a sus candidatos a la gubernatura de Guanajuato. al Senado, a diputados federales y locales, al igual que para los 46 ayuntamientos de la entidad. Además, los órganos internos del blanquiazul avalaron concretar coaliciones totales, parciales "o flexibles" con los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD) para la gubernatura, así como en algunos municipios y distritos, informó el presidente estatal panista, Eduardo López Mares.

La Comisión Permanente Nacional y el Consejo Estatal panistas aprobaron que sus abanderados sean designados directamente, con base en competitividad, perfiles y los tiempos electorales, porque el proceso 2023-2024 iniciará a más tardar el próximo 25 de noviembre, argumentó López Mares.

Explicó que una vez que la Comisión Permanente Nacional avale el método de designación y emita una convocatoria para que se inscriban los aspirantes, se analizará quién tiene más oportunidades de ganar los comicios y se le nominará candidato. Por lo pronto, la senadora Alejandra Reynoso y la secretaria de Desarrollo Social de Guanajuato, Libia García Muñoz Ledo, buscan ser la abanderada del PAN a la gubernatura. La alcaldesa de León, Alejandra Gutiérrez Campos, declinó encabezar el Ejecutivo estatal después de negociaciones internas y optó por buscar la relección.

Según Eduardo López, el PAN también analizará en cuántos de los 46 municipios guanajuatenses es conveniente una alianza con el PRI y el PRD; "54 por ciento de la militancia no ve con malos ojos la coalición y 46 por ciento no está de acuerdo, más o menos está parejo. Hay municipios donde casi es imposible, porque la militancia dice que no quiere la coalición", expuso.

Mientras, el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur), José Héctor Tejada Shaar, declinó participar en el proceso interno de Morena por la coordinación de los comités de defensa de la Cuarta Transformación en Guanajuato.

El empresario oriundo de León agradeció a la Comisión Nacional Electoral de Morena haberlo incluido en la encuesta para seleccionar a su aspirante a encabezar la defensa de la 4T, pero su prioridad "en este momento es liderar el sector de comercio, servicios y turismo".